



## CRÓNICA BREVE Y LEVE DE LA PARROQUIA DE LA ASUNCIÓN

Nuestra Crónica de este número que corresponde al verano tiene que ser, a la fuerza, más «breve y leve» de lo corriente.

### Consejo Parroquial de Pastoral.

El pasado 16 de Junio se reunió este Consejo en convocatoria normal de final de curso.

Oración inicial pausada, lectura del Acta anterior y enseñanza dio paso a los informes por Comisiones.



Sería muy prolijo detallar todo lo que estas expusieron en Catequesis, Cáritas, Liturgia, Matrimonios, Servicios, Pastoral de la Salud, Economía, Juventud. En general podemos resumir que el Curso ha sido positivo, que se han dado grandes avances en algunos sectores, no han faltado algunas sombras y carencias, hay bastantes proyectos de futuro y creemos que vamos caminando con los tropiezos y dificultades que lleva consigo el seguimiento de Cristo.

En ruegos y preguntas se habló sobre los contenidos de las Cartas que periódicamente envía la Parroquia a sus feligreses, tres al año, se pidió colaboración en ellas y tras algunas otras propuestas, como la de que los miembros del Consejo deberíamos ser más críticos con nosotros mismos finalizó la sesión.

### 16 de Julio: La Virgen del Carmen

Como todos los años, pero este en su propio día por caer en Domingo, se celebró la fiesta en la capilla y barrio de su titular. Misa más solemne que de costumbre y procesión por aquellas calles de gentes tan sencillas como buenas.

Y Julio no dio más de sí, al no ser el número grande de bodas que en este mes y el siguiente tenemos en la Parroquia y en la Ermita de la Vera Cruz.

### Los Sobres y Circulares se preparan

Aparte del calor que hace que nuestras misas sean extraordinariamente concurridas y de las «caras» nuevas que se ven con los manzanareños de la diáspora, nuestra parroquia ha trabajado calladamente en la confección de estas cartas.

La Comisión Ejecutiva del Consejo de Pastoral se reúne para aprobar la redacción definitiva y para elegir el mensaje y dibujo del sobre. La imprenta se encarga de su realización para la tirada de las 2750 Cartas que se envían, se imprimen

en la fotocopidora parroquial. El ordenador se encarga de las direcciones que luego se colocan a mano. Se distribuyen en los ocho sectores que tenemos. Se doblan y meten las cartas en sus sobres. Luego viene el ordenarlas por calles y números y se incluyen las tarjetitas de agradecimiento. La última manipulación consiste en agrupar las calles con los nombres de los voluntarios que hacen el reparto y llevar cada sector ya terminado a los responsables de los mismos para que los repartan.

Como veis son muchas las personas que colaboran y trabajan para que estos mensajes de la parroquia lleguen a todos los hogares. Muchísimas gracias a todos estos «apóstoles» anónimos.

### 15 de Agosto: La Asunción

No podemos olvidar en medio del estio la titular de nuestra Parroquia que tantas veces nombramos.

A pesar de que en verano las misas se hacen más cortas, se suprimen los cantos, se abrevia la homilía y se hacen recortes en todo lo que está permitido, la misa de una se solemnizó más, ya que el día lo merecía. El órgano se encargó de la parte musical, un matrimonio junto a una joven llevó las ofrendas, las luces brillaron en todo su esplendor y la homilía breve y compendiada hizo con la ayuda de cuatro ministros de la Eucaristía que la celebración no pasara de la media hora.

Cuando terminó esta Crónica se están preparando ya las fiestas de Jesús del Perdón.

Respecto a éstas habréis notado que ni el año pasado ni este en su Programa oficial aparece ninguna colaboración de los párrocos. El año anterior el Ayuntamiento, su Alcalde, vetó y por lo tanto prohibió la publicación de un artículo, en el que se copiaban unas palabras del Papa y en ellas nombraba la palabra «aborto». En esta ocasión al hacernos saber que también estaban dispuestos a hacer de censores e inquisidores y no dejarnos publicar lo que a ellos no les pareciera bien y no dejarnos publicar lo que a ellos no les pareciera bien (¡con todo lo que se publica en la prensa, radio y televisión por estas fechas!), no se intentó escribirlo.



Si alguien no lo sabe, el Ayuntamiento sufraga la impresión del Programa y claro quien paga manda y los «demás» callan.

EL MESTER DE CLERECIA